
第１３７６回例会 ２０１４年２月６日(木)(曇)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣ (東島礼美さん)

ビジター紹介 アルタナ・ゴウさん(青少年交換学生)

祝結婚記念日 諸星(常)君(２／１１)

祝誕生記念日 ≪会員≫ 北村さん(２／６) ≪奥様≫

飯田君(１／３０)

○ 皆さん、こんにちは。ロータリーの友、２月号に｢ロー

タリーに望むもの｣と題した記事が載っていました。１

ページにこのような事が書かれていました。

少なくともロータリーに入会した以上、会員はそれま

での自分より向上する事を目指し、人間性や人格の向

上を常に意識する事が最低必要なことだと思います。

その結果、会社の発展に寄与したり、退職した人なら

周囲の人との関係をより良好な状態にするようにな

り、職業奉仕の目的が達成できると考えます。

私も同感し、この様にＲＣをステップアップするよう

にしたいものです。

○ ガバナー事務所より

１、会長エレクト研修セミナー(PETS)開催のお知らせ

日時 ３／１２(水) ９：３０～１０：００ 登録

場所 グランドホテル湘南

登録料 １クラブ 10,000円

２、ROTEX行事｢小田原散策＆蒲鉾作り体験｣

日時 ２／２３(日)

集合場所 １０：３０ ＪＲ小田原駅改札

(青少年留学生・アルタナ・ゴーさん、ホストファミリ

ー、古谷会長エレクト)

○ ＩＭについて第 4 回目の実行委員会を開き、各委員会

の職務、プログラム、ポスター、記念品などが決まり、

ＩＭ実行の方向付けがほぼ固まってきました。今年度

のＩＭは、テーマである｢ロータリーを実践し、みんな

に豊かな人生を｣取り入れながら、｢夢の開花は奉仕の

心｣を主体として山下泰裕氏(無差別級柔道金メダリス

ト)をお迎えし、｢夢への挑戦｣と題して特別講演をして

頂きます。皆さん盛り上げて下さい。

○ 財団資金(地区補助金)より｢介護を補う家族癒しの旅｣

にクラブ拠出金として3,300ドルが承認されました。

○ 誠に残念ですが、櫛田史子さんが会社の都合により退

会届が届いています。いろいろお話しし、とどまる様

に説得したのですが、意思は固く、１／３１をもって

退会致します。

○ 高橋修平さんの退会 検討中。

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ アルタナ・ゴウさん挨拶
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皆さんこんにちは。私は毎日新しい経験をしています。

茶道部に入り日本の文化を学んでいます。２週間後に新

しい家族の所に移ります。今の桐山さんの家族は大好き

です。とても優しく親切です。３月に沖縄に行きます。

とても楽しみです。

○ 桐山晃忠君 ｢ＩＭ実行委員会の方々、毎回討議(会議)

ご苦労様です。是非成功のうちに終わらせたいと思い

ますので、皆様のご協力をお願い致します｣

○ 飯田隆明君 ｢妻の誕生日記念、ありがとうございます。

２／１に初孫が生まれました｣

○ 古谷スミ子さん ｢冬空にスマイルします。アルタナの

故郷ロシアのソチに、“君が代”が響き渡ると良いです

ね｣

○ 諸星道治君 ｢インフルエンザが流行しています。お互

い気をつけましょう｣

○ 北村まり子さん ｢６６歳の誕生日、ありがとうござい

ます。毎日パワフルに笑顔いっぱいに頑張ります！｣

○ 諸星常平君 ｢結婚祝いありがとうございます。３７年

くらいになります｣

○ 河野治男君 ｢寒さにスマイル！｣

○ 米山君夫君 ｢スマイル致します｣

○ 加藤一也君 ｢先週の三浦さんの入会式、欠席しまして

すみません。ロータリー活動頑張りましょう｣

○ 淵脇美代子さん ｢遅くなりましたが、諸星(利)さん、

三浦さん、入会おめでとうございます。今月の歓迎会、

先日の雪と氷の為、失礼させて頂きます。これからも

どうぞよろしくお願い致します｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 山田 悟君 ｢スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用の為早退します｣

合計 38,000円

「オンカロ」 西村隆之君

最初に、私は出席委員長を仰せつかっていますが、委員

長の出席率が悪いとうわさされているようなので、いい訳

をさせて下さい。

最近では１／３０(木)、松田町で市５町の介護認定委員

会に出席していました。５名(医師２名、歯科医師１名、介

護福祉関係者２名)で毎月３０名前後の方の審査をします。

それぞれの方の内容が介護度に見合っているかを審査しま

す。毎月１回あり、木曜日の午後に、と決まっています。

今日の卓話も先週でしたが、瀬戸さんに変わって頂き、ご

迷惑をおかけいたしました。来週の２／１３(木)は、神奈

川県歯科医師会で行っている「口腔ケアセミナー」(高齢者

の口腔ケアをどうするのか)に出席しますので、欠席させて

頂きます。２／１４(金)は、｢健康と食育増進策定委員会｣

に出席します。２８０項目のアンケート(身体、健康、行政

について等)を住民に答えてもらい、その結果で住民の代表

を選出し、この街でどのような事が必要なのかを話し合い

ます。地域ごとのオリジナルの健康、食育が必要かを考え、

住民に合ったものを考えます。例会に出席するには松田駅

１１：４５に乗り、渋沢駅から少し離れた駐車場から車で

例会場に来ます。帰りは１３：４８渋沢駅発、に乗らない

とご後の診察に間に合いません。１３：３０まで例会場に

いると乗り遅れてしまいますので、少し早めに失礼させて

頂いています。気持ちが焦って事故を起こしてしまっては

大変ですので、２～３分の心の余裕をお許しください。

本題に入ります。

新聞やテレビで報道されているのでご存知だと思います

が、「オンカロ」について少しお話しさせて頂きます。人類

が原子力を持ってしまい、核廃棄物が出てしまいました。

世界に２５～３０万トンあると言われています。生命が脅

かされている核廃棄物をこれからどうするのか？です。

小泉純一郎元総理は昨年８月、フィンランド・オンカロを

見に行きました。これを見て｢これはもう駄目だ｣と言って

います。オンカロとはフィンランドに有り、“生命”“洞窟”

“隠す”という意味で、核燃料の長期地下貯蔵施設(オンカ

ロ)です。地下５００ｍ掘り、アリの巣のようなものを作り、

そこに核廃棄物をうめてしまう。これを１０万年維持する。

１０万年過ぎれば人間に影響がないレベルになると言って

いますが、アメリカやフランスは１００万年だと言ってい

ます。オンカロは２０２０年から１００年間、核廃棄物を

埋め続け、１００年後に全てを埋めてしまい、その後、１

０万年を待ちます。オンカロは光盤で出来ているので、１

８０万年くらいは安全でいけると言っています。日本に同

じような場所があるでしょうか？地震列島の中に同じよう

なものが作れるでしょうか？日本では無理と言われていま

す。フィンランドは原子力発電所が４基あり、オンカロを

もう一ヶ所作り、２基を一ヶ所のオンカロに埋めると決め

ているようです。日本は５４基あります。稼働年数も古い

です。日本中に各廃棄物があるのです。稼働しているか、

いないかは関係ありません。

１０万年という期間を考えていますと、ピラミッドは５

０００年前、これがどのように作られたか、しっかり解明

できないように、１０万年後の文明がどうなっているかな

んて想像できません。オンカロを今後、どう伝えるか？

100年度に埋めた事をしっかり伝える。100年後に埋め

てしまい、何もなかったようにして伝えない。

１０万年、きちんと同じように伝えられるか、問題にな

っています。原子力発電を稼働させるかさせないかではな

く、すでに核を持ってしまっている、これを安全に保って

行くことが品実問題です。

｢原発ファイトアクト｣という本について、衆、参選挙で

参議院が与党にねじれを解消したところから始まり、“え

っ”ということがたくさん書かれています。電力関係の原

発だと言われているものが、ガンのように日本の社会を動

かしているのかが解ります。末恐ろしいことです。皆様、

一緒に考えてみる問題です。
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